

Bruno Rodríguez reçoit à La Havane le ministre d'État du Royaume-Uni et de l'Irlande du Nord



La Havane, 27 mars, (RHC).- Bruno Rodríguez, ministre cubain des Affaires étrangères, a reçu ce mardi à La Havane, Lord Ahmad de Wimbledon, ministre d'État du Royaume-Uni et de l'Irlande du Nord chargé des Affaires étrangères et du Commonwealth.

Au cours de la rencontre, les deux parties ont abordé plusieurs questions de l'agenda bilatéral et constaté la bonne marche des échanges.

Lord Ahmad de Wimbledon qui fait partie de la délégation que conduit le Prince Charles de Galles et Bruno Rodríguez, ont également abordé des questions de l'actualité internationale.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/186925-bruno-rodriguez-recoit-a-la-havane-le-ministre-detat-du-royaume-uni-et-de-lirlande-du-nord>



Radio Habana Cuba